

ABSTRAK

SITI NURAENI (1195010144). *Aktivitas Sosial Keagamaan KH M Abdurohim di Kecamatan Campaka Cianjur Tahun 1965-2018.* Skripsi.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh ketertarikan peneliti terhadap sosok ulama lokal yang berada di wilayah Jawa Barat khususnya, sejauh mana kiprahnya dalam menyiarkan dan mengembangkan agama Islam. Ulama yang menjadi peran utama dalam penelitian ini adalah KH M Abdurohim yang merupakan salah satu tokoh agama, ulama, dan kiyai yang mashur di Kecamatan Campaka Cianjur. KH M Abdurohim merupakan ulama lokal yang perjuangannya perlu diabadikan dalam sebuah tulisan karena kontribusinya yang besar dalam bidang keagamaan dan pendidikan.

Berdasarkan uraian diatas, terdapat beberapa rumusan masalah yang telah penulis rangkum menjadi dua: pertama, bagaimana biografi KH M Abdurohim? Kedua, bagaimana peran KH M Abdurohim dalam mengembangkan Islam di Kecamatan Campaka Cianjur tahun 1965-2018?. Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan biografi dan peran KH M Abdurohim dalam mengembangkan Islam di Kecamatan Campaka Cianjur Tahun 1965-2018, baik perannya sebagai ulama, pendidik, ataupun pendakwah.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penellitian sejarah yang menggunakan empat tahapan, yaitu heuristik atau tahap pengumpulan sumber yang kemudian sumber diklasifikasikan menjadi dua jenis sumber; sumber primer dan sumber sekunder, tahap kritik sumber yang menggunakan dua tahap kritik; kritik ekstern dan kritik intern, tahap interpretasi, dan yang terakhir adalah historiografi atau tahap penulisan.

Hasil dari penelitian ini adalah (1) sosok KH M Abdurohim terbentuk dari kedua orang tuanya dan lingkungan tempatnya menimba ilmu. Beliau memperdalam ilmunya tidak hanya disatu pondok pesantren sehingga memperdalam ilmunya mengenai agama Islam. (2) dalam pandangan masyarakat, KH M Abdurohim adalah sosok yang rendah hati dan sederhana. Sosoknya terkenang disebuah lembaga pendidikan, dan berbagai kegiatan keagamaan yang masih terus berjalan sampai saat ini.

Kata kunci: *Peran, Mengembangkan Islam, Ulama*